



ESPECIAL

CONFÍA SHEINBAUM

Es posible
que México
tenga una
presidenta.

PÁG. 29

Movimiento seguirá, pero con mi sello: Sheinbaum

EN MORENA HAY MISOGINIA, ADMITE

“Es justo que México
tenga su primera
presidenta”, señala
la jefa de Gobierno

EDUARDO ORTEGA



La jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, anticipó que, como presidenta de México, dará continuidad a la '4T', pero con un "sello propio", el cual tiene que ver con ser mujer.

Tras participar en el *Diálogo Mujeres de América por los Derechos y el Bienestar*, organizado por ONU Mujeres y el diario *El País*, la funcionaria expresó su confianza en que llegará a la primera magistratura del país, ya que se ubica arriba en todas las encuestas.

-¿Será que podremos ver por primera vez en la historia que un hombre, un presidente, entrega la banda presidencial a una mujer? – se le cuestionó en rueda de prensa posterior.

-Pues yo creo que va a ser así (...) Es justo que México tenga su primera presidenta –reviró.

Sheinbaum dijo que el que haya una mujer en un puesto de elección es algo simbólico fundamental; sin embargo, "tiene que haber cambios estructurales que tienen que ver con que no haya regresiones en el derecho de las mujeres".

Al respecto, se le preguntó si con una mujer en la Presidencia del país puede generarse un cambio radical para el país: "Por supuesto que vamos a darle continuidad a la cuarta transformación y va a haber un sello propio, y ese sello propio también tiene que ver con que somos mujeres".

Durante su exposición en el foro, la jefa de Gobierno reveló que existe misoginia en algunos de sus compañeros de Morena, porque ha manifestado su interés de buscar la candidatura a la Presidencia en 2024.

"Hay una parte de misoginia en la sociedad, en compañeros también, pero lo importante aquí, yo creo, es lo que piensa la gente, yo creo que cada vez el pueblo de México piensa más en las mujeres en distintos puestos y no solamente de elección popular", comentó.

Afirmó que en la Ciudad de México hay "cero impunidad" en los casos de feminicidios, ya que en 90 por ciento de los casos se detiene a los feminicidas.

En el acto en el que también participó de manera virtual la vicepresidenta de Colombia, Francia Márquez, la directora de *El País*, Pepa Bueno, cuestionó a Sheinbaum en torno a que en México existe "un grado de impunidad altísimo", de más de 95 por ciento, lo cual, comentó, representa "un fracaso" de las políticas y del sistema.

"En la Ciudad de México hay un 90 por ciento de cero impunidad; es decir, de detención de feminicidas, comparado con cualquier otro lugar del mundo. Feminicida que comete un delito, que mata a una mujer sólo por el hecho de ser mujer, en la ciudad hay cero impunidad", esgrimió.





ESPECIAL

Evento. La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, ayer, en un foro.

